

Alcalde de Paihuano critica nulo accionar del MOP ante nuevo socavón, ahora en Cochiguaz

«Hemos tenido nula respuesta del MOP y no queremos esperar un accidente para que esto se repare», señala.

Continúan las quejas del alcalde de Paihuano, Hernán Ahumada, ante el deficiente actuar del Ministerio de Obras Públicas (MOP) en su comuna.

Anteriormente, el edil ya había deslizado fuertes críticas cuando se reunieron en el lugar donde se produjo un importante socavón en Montegrande, el delegado presidencial de la época, Rubén Quezada; y el seremi del MOP, Javier Sandoval, algo que a juicio de Ahumada fue «solo para la foto».

Hoy en día, dicho socavón sigue igual y no se ha realizado ningún trabajo. «En esa ocasión dijeron que actuarían con celeridad para reparar el socavón, que pone

en riesgo a quienes diariamente pasan por ahí, y la verdad es que nada ocurrió, ellos hoy en día realizan algunos trabajos en zonas que no son prioritarias y muchas veces sin siquiera informar-

nos», expresó Ahumada.

Ante ello, la autoridad agregó que «hemos solicitado por los canales correspondientes que actúen antes que pase algún accidente y lamentemos consecuencias

mayores, pero no hemos tenido respuesta positiva».

Nuevo socavón

Pero lo antes señalado, no es el fin de este proble-



ma. Debido a los eventos meteorológicos del pasado invierno, se produjo un nuevo socavón, ahora en el cruce que une Montegrande con Cochiguaz, y que pone en riesgo también a quienes transitan por ahí. «Pasa el bus con escolares, pasa el camión de la basura y los vecinos que realizan sus actividades diarias. No queremos esperar que ocurra un accidente para que el MOP se digne a trabajar como corresponde, por eso hago el llamado a que de una vez por todas tomen medidas».

Por su parte, la concejala Marta Ahumada explicó que «este último socavón es muy grave, porque es en el kilómetro 0, en el ingreso a Cochiguaz, y es por esto que las personas que bajan de Pisco Elqui y quieren entrar a Cochiguaz, no pueden hacerlo, deben seguir hasta la plaza de Montegrande y darse la vuelta. Recordemos que es el camino único a Cochiguaz y es muy peligroso como está hoy en día».